

# *Cuba: Cayo Santa María tendrá dos nuevos hoteles este año*

---



La Habana, 3 may (RHC) Frank Oltuski, vicepresidente de Mercadotecnia de la cadena cubana Gaviota S.A. informó este 3 de mayo que la cayería norte de la provincia de Villa Clara contará para la próxima temporada de invierno con dos nuevos hoteles que sumarán mil 054 habitaciones a la planta de alojamiento de ese destino turístico de alta preferencia.

"Uno de ellos es el 'Paradisus Los Cayos', instalación cinco estrellas de 802 cuartos que reforzará el producto de lujo del lugar", adelantó el directivo a periodistas acreditados en la Feria Internacional de Turismo, FitCuba 2018, que tiene por sede el referido polo villaclareño.

Explicó también que se incorporará con 252 dormitorios 'Angsana Cayo Santa María', el segundo que administrará allí la empresa Banyan Tree Hotels & Resorts, de Singapur, estrenado en el destino desde hace poco más de un año con el hotel Dhawa.

Oltuski destacó que esas nuevas instalaciones colocan al grupo a unos pasos de alcanzar la capacidad hotelera planificada en los cayos de Villa Clara, lo cual prevén lograr en 2020, cuando concluya la construcción de los hoteles 'La Salina Noreste' y 'La Salina Suroeste', de 633 y 621 habitaciones, respectivamente.

El vicepresidente de Mercadotecnia añadió que se encuentra en proceso de negociación un proyecto para construir en el referido destino turístico un parque acuático, lo cual ampliará las ofertas recreativas existentes. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/161443-cuba-cayo-santa-maria-tendra-dos-nuevos-hoteles-este-ano>



**Radio Habana Cuba**